

Cd. Juárez, Chih. México | 28 de Mayo 2015



Construye Ruba viviendas a más de 200 mil juarenses

28 mayo, 2015 | 6:55 am

Carlos Omar Barranco | NorteDigital

A lo largo de 35 años de trabajo ha entregado en esta frontera alrededor de 50 mil casas

Carlos Omar Barranco

La desarrolladora de vivienda Ruba ha entregado en Ciudad Juárez alrededor de 50 mil viviendas a lo largo de 35 años de trabajo, con más de 30 desarrollos habitacionales construidos, lo cual significa que más de 200 mil juarenses viven hoy en una casa construida por la firma, informó el director en esta frontera Jorge Mariscal Baeza.

La compañía tiene presencia en 12 estados del país y 23 municipios, fue fundada en Ciudad Juárez el 28 de mayo de 1980 y ha logrado un promedio de 12 mil casas construidas por año en todo el país, sumando un total de más de 160 mil, detalló el empresario.

“Estamos orgullosos de que el espíritu y la filosofía juarenses se hayan replicado en tantas partes de la república con este modelo de trabajo”, señaló.

Mariscal Baeza recordó que los valores de Ruba siempre han sido el trabajo en equipo, la visión de largo plazo, la honestidad, el profesionalismo, calidad en el servicio, respeto, lealtad, iniciativa e innovación.

En esta frontera la empresa busca vender este año más de mil 700 viviendas entre los 3 segmentos, interés social, interés medio y residencial, además que incursiona en un nuevo segmento y genera su marca Ruba Residencial, un proyecto que propone evolucionar la funcionalidad de espacios y el estilo contemporáneo, detalló.

“La empresa busca siempre desarrollar conjuntos habitacionales bajo los más altos estándares de calidad, construyendo con valor para poner al alcance de las familias mexicanas más y mejor calidad de vida, pero sobre todo tener la satisfacción de que han consolidado su patrimonio. Esto nos ha colocado como una de las empresas constructoras líderes en el país”, expresó Mariscal Baeza.

Al día de hoy, el consorcio cuenta con nueve desarrollos activos, enfocados a todos los bolsillos, casas desde 250 mil hasta 2 millones 500 mil pesos.

Ruba tiene presencia en ciudades como Chihuahua, Hermosillo, Puerto Peñasco, Saltillo, Torreón, Mexicali, Tijuana, Querétaro, Puebla, León, Veracruz, Toluca, Guadalajara, Monterrey y próximamente en Cancún.

En cuanto a resultados operativos y financieros, registró en 2014 y 2015 mejoras en la calificación de riesgo crediticio por parte de las agencias internacionales Fitch Ratings y Standard & Poor's.